

KLIMASCHUTZ UND VÖLKERRECHT

mit anschließendem Empfang

10. Juni 2022
15:00 Uhr

Ort: Schloss S0318

In Impulsvorträgen wird dargelegt, mit welchen völkerrechtlichen Mitteln erreicht werden kann, dass der Klimaschutz von internationalen Konzernen und Investoren sowie auch von EU und nationalen Gesetzgebern umgesetzt werden müsste. Konkret geht es hierbei z.B. um das geplante EU-Lieferkettengesetz und einen weltweiten CO₂-Handel. Wie steht es um die Verantwortung von privaten Akteuren bei der Umsetzung des zero-net-emissions-Ziel der EU, sowie des 1,5 Grad-Ziels des Pariser Klimaabkommens?

Zudem stellt sich grundsätzlich die Frage, ob das Pariser Abkommen ein „neues ius cogens“ ist und damit oberstes Völkerrecht, das zwingend auf allen internationalen und nationalen Ebenen durchgesetzt werden muss..

Wie können Mitglieder von Regierungen, führende Manager von Konzernen und Investoren persönlich zur Verantwortung gezogen werden, welche die Natur zerstören und dadurch die Weltgemeinschaft in ihrer gesamten planetaren Existenz bedrohen?

Diese Fragen sollen aus exklusiven Zirkeln heraustreten und zu breiteren Diskursen sowohl unter Jurist*innen als auch in der breiteren Öffentlichkeit führen.

WERDE MITGLIED



scientists_4_future_mannheim



Scientists for Future Mannheim

<https://wechange.de/project/scientists-for-future-mannheim-2/>



UM ANMELDUNG WIRD GEBETEN: MAILSFF@MAIL.UNI-MANNHEIM.DE